

3^{ER} TORNEO DE AJEDREZ ONLINE DE FLORENCIO VARELA

BASES Y CONDICIONES GENERALES

La Municipalidad de Florencio Varela, a través de la Secretaría de Cultura, Deportes y Recreación y su Subsecretaría de Deportes y Recreación (en adelante «la organizadora») convoca al 3er. Torneo de Ajedrez Online de Florencio Varela, mediante la utilización de la plataforma Chess.com

La participación es libre y gratuita, y está dirigida a ciudadanos varelen- ses, menores de seis (6) a diecisiete (17) años de edad y mayores de dieciocho (18), sin límite de edad.

Requerimientos: tener una cuenta en Chess.com (no es necesario tener cuenta premium) y el nick utilizado no debe ofender, ni ser contrario a las buenas costumbres / tener domicilio en el Partido de Florencio Varela / completar el proceso de inscripción según lo estipulado en las presentes bases y condiciones.

Modalidad: todos contra todos.

Categorías: Sub 8, Sub 10, Sub 12, Sub 14, Sub 16, Sub 18 y Libre (+17).

Tiempo de juego: se dispondrá de QUINCE (15) MINUTOS A FINISH (no hay incremento de tiempo). Se efectuarán SEIS (6) RONDAS (una ronda por día).

Premio: se otorgará un diploma digital que acreditará la participación en el 3er. Torneo de Ajedrez Online de Florencio Varela a los tres (3) primeros participantes que clasifiquen en cada una de las categorías.

Sistema Anti-trampas: el equipo Anti-trampas está encabezado por el director del Torneo de Ajedrez, designado por «la organizadora», y es responsable de cualquier decisión disciplinaria contra los infractores de esta política.

Acciones de hacer trampa: los jugadores no tienen permitido participar en prácticas de juego fraudulentas como:

- Usar asistencia de software de cualquier tipo mientras un juego está en progreso.
- Consultar a otras personas mientras juegan.
- Permitir que los jugadores sustitutos compartan su cuenta para jugar.
- Jugar con dos o más cuentas.

— Secretaría de Cultura, Deportes y Recreación —



Florencio Varela
Municipalidad

Cerca tuyo.

El equipo Anti-trampas se reserva el derecho de no hacer indicaciones públicas de las herramientas analíticas que conducen a pruebas claras o fuertes sospechas de cualquiera de las prácticas anteriores.

Sanciones disciplinarias: cualquier jugador reportado al equipo Anti-trampas por primera vez, recibe por correo electrónico y mensaje del sistema una advertencia inmediata que significará la descalificación del torneo.

Las sanciones se aplican inmediatamente después de la decisión del equipo Anti-trampas y el infractor es notificado por correo electrónico y mensaje del sistema.

Apelaciones: las decisiones y sanciones contra los infractores de la política Anti-trampas no están sujetas a ninguna apelación.

Condiciones legales: los participantes menores de edad a tenor de la legislación vigente no poseen capacidad legal para acceder u obligarse válidamente a las bases y condiciones aquí establecidas, por consiguiente, deberán obtener inexcusablemente autorización previa de sus representantes legales (padre, madre o tutor), quienes serán considerados responsables de todos los actos realizados por los incapaces a su cargo. Por lo tanto, en ningún caso estará permitida la participación en el 3er. Torneo de Ajedrez Online de Florencio Varela a menores de 18 años de edad sin consentimiento del representante legal.

La Municipalidad de Florencio Varela no adquiere ningún deber ni obligación contractual con los participantes y se reserva el derecho de anular o eliminar cualquier contenido sin necesidad del consentimiento del participante, y excluye cualquier responsabilidad que pudiera derivarse de errores en la llegada de comentarios y/o reacciones por deficiencias del servicio de Internet. Asimismo, la Municipalidad se reserva el derecho de aplicar las sanciones disciplinarias que establece el sistema Anti-trampas, conforme a las presentes Bases y Condiciones. La Municipalidad no será responsable de ningún otro daño de acuerdo con las condiciones establecidas, incluidas las que no han sido expresamente mencionadas.

¿Cómo efectuar la inscripción al 3er. Torneo de Ajedrez Online del Partido de Florencio Varela?

En primer lugar registrarse en la plataforma www.chess.com. Luego, ingresar a varela.gob.ar/concursosycompetencias y leer las Bases y Condiciones del 3er. Torneo de Ajedrez Online de Florencio Varela; posteriormente, enviarnos por e-mail a torneoajedrezfv@gmail.com el correspondiente formulario de inscripción.

¿Cómo saber cuándo empieza el torneo?

Los inscriptos reciben un e-mail y/o mensaje con el día y horario del pareo diario. El mismo día de juego la persona notificada debe ingresar a la plataforma en la sección ajedrez en vivo, torneos (próximos) y buscar por el nombre del evento.

— Secretaría de Cultura, Deportes y Recreación —



Florencio Varela
Municipalidad

Cerca tuyo.